

Hallo Martin, für Dirli zu Info

Viele Grüße Jochen

„Manege frei – das Sommerfest der Franziska-Lechner-Schule“



Ein Dankeschreiben des Elternbeirates

Am Samstag den 13. Juli 2013 wurde das Sommerfest auf, im und um die Franziska-Lechner-Schule gefeiert.

Die Hauptattraktion war natürlich das Thema Zirkus welcher auf dem Bolzplatz gastierte und wo eine Woche lang mit Begeisterung und Ehrgeiz die Vorstellung für die Eltern, Bekannte, Freunde und alle Zuschauer einstudiert wurde.

Damit diese einmalige Aktion überhaupt durchgeführt werden konnte, bedurfte es neben dem Engagement von Frau Raab und Ihrem Lehrer TEAM, der Orga Unterstützung des Elternbeirates, natürlich einem – GELD!

Die Vorbereitungen begannen bereits im Winter 2012/2013 und wir möchten uns sehr herzlich bei unseren Hauptspendern bedanken, welche mit vollem Herzblut und Einsatz sofort dieses Projekt unterstützt haben und somit allen SchülerInnen diese Erfahrung geschenkt haben!

Die „Bürgerstiftung Rosenheimer Land“ ist eine Gemeinschaftseinrichtung von Bürgern für Bürger und eine der Stiftungen wo sich die VR Bank Rosenheim-Chiemsee eG aktiv einbringt.

Ausgaben welche dem Gemeinschaftssinn zu Gute kommen, ihn stärken und sich positiv auf die Region auswirken ist eines der Hauptziele dieser Stiftung.

Unsere Rosi Kainz hat sich auf den Weg der Kommunikation gemacht und wurde überaus erfreulich belohnt – Die Kosten für den Zirkus, die Bereitstellung wurden somit fast 100%ig abgedeckt.

Dem schloss sich die Firma Edling ebenfalls großzügig an, gefolgt von der Firma Berndl und Herrn Urs Hasler aus Wasserburg.

Was erreicht wurde von allen Spendern zusammen:

Wir konnten dieses Angebot den Kindern zu einem Selbstkostenpreis anbieten, der nicht den Rahmen sprengte und somit jeder dabei sein konnte!

DANKESCHÖN IM NAMEN ALLER BETEILIGTEN FÜR IHRE GROSSZÜGIGKEIT!!!

Ohne diese wohlwollenden Zuwendungen sind uns im Elternbeirat solche Aktionen nicht möglich und wir freuen uns über diesen gelungenen Abschluss des Schuljahres.

Natürlich sind all die helfenden Hände nie vergessen! Ob es an Unterstützung an der Kuchenbäcker-Front, dem Aufbau-/Abbau-Team und allen Aktionen rund um die Schule geht:

DANKE! DANKE! DANKE!

Wir können unseren Kindern hoffentlich mitgeben, dass viele „kleine“ Teile ein wundervolles Ganzes werden können!

Sonnigst  
Ihr Elternbeirat

Dani's Fußpflege



Daniela Ganser

Eichenweg 1 Falkenweg 3  
83567 Stadl 83533 Edling

Tel.: 08073/2015

Mobil: 0176/19300033

- med. Fuß- u. Nagelpflege
- Orthosentechnik
- Fuß- u. Beinmassagen
- Behandlung von Dornschielen, Hornhaut und Schrunden
- Fußreflexzonenmassage
- mobile Fußpflege (Hausbesuche)

Abschlussfeier der Mittagsbetreuung

Auch dieses Schuljahr ist unglaublich schnell vergangen und wir, das Mittagsbetreuungsteam, wollten den Kindern wieder einen schönen Abschluss bereiten. Das „Klapp-Theater“ war unser aller Wunsch. Aber zuerst musste noch das Finanzielle geklärt werden.



Die Fa. Meggle ließ uns einen großzügigen Zuschuss zukommen. Die Gemeinde und der Förderverein übernahmen den Rest.

Jetzt konnte die Planung losgehen und bald schon stand der Termin. Am 11. Juli hatten die Künstler Zeit. Alle Mittagsbetreuungskinder (mittlerweile auf 60 angewachsen) fanden sich um ca. 14.30 Uhr ein. Wir bildeten einen großen Kreis und die Kids, die uns dieses Schuljahr verlassen, wurden mit einem kleinen Geschenk verabschiedet.

Anschließend ging es in die Mensa. Dort war die Bühne schon aufgebaut und die Stühle für die Zuschauer standen bereit. Wir nahmen alle Platz und es wurde ganz leise. Von einer Ecke hörte man plötzlich eine Stimme und dann tauchte ein netter Clown auf, er hieß Tom. Auf der Bühne angekommen gesellte sich sein Freund, die Handpuppe „Dudel“ dazu. Mit den Beiden gingen wir auf eine Reise.

Zuerst besuchten wir Indien. Mit toller, passender Musik kam ein kleiner, roter Elefant auf das Podium. Er tanzte und trompetete voller Begeisterung mit den Kindern.

Die nächste Station war Spanien. Ein markanter Torero erschien auf der Bildfläche und erklärte uns die Regeln des Stierkampfes. Überraschend kam ein Stier aus dem Hintergrund und griff den Stierkämpfer an. Der Mut des Spaniers wurde schnell weniger und er schrie ängstlich nach seiner Mama. Das fanden die Kids sehr lustig.

In China gibt es Drachen und bei unserem Stopp im Land der Mitte kam Franz, der Discodrache. Er wollte unbedingt Popstar werden und sang und tanzte wie bei DSDS.

Unser letztes Reiseziel war Hollywood. Ein Skelett rockte zu cooler Musik. Es gab viel Applaus und als Zugabe klatschten und sangen alle zusammen ein lustiges Lied.

Anschließend gab es ein Eis und kühle Getränke. Schon war die Zeit vorbei und die Kinder wurden abgeholt.

Wir wünschen Euch und Euren Eltern schöne Ferien und ein frohes und gesundes Wiedersehen im nächsten Schuljahr

